

2～3週間におよぶテスト対策期間中、高校受験コース(中1～3)&私立中学受験コース(小5～6)のみんなは、毎日、名教でテスト勉強に取り組みました。もちろん、一人一人、反省と今後の課題もあるけれど、全体にはいい結果でした！ 中2生、中3生、中学受験6年生の平均点、昨年度の結果よりも、UP！私も一安心。特に、理科や社会が伸びた人が多かった。逆に、国語で苦戦した人が、ちょっと目立ったかな…。今は、第2回テスト対策中。国語にも、しっかり取り組もうね！



第1回テスト対策特訓



真剣！×楽しく！

休みじかん

今年の春の遊びは、ドッチボールに、鬼ごっこ。こうやって、学年、男女関係なく遊べるのも、名教ならではの楽しみです。「塾だけど、塾じゃないみたい。それがいいんだよね。」今春、卒業した中3生が残っていた言葉です。友だちとケンカしたり、悪さをして叱られたり、そんな中でも学ぶことは多いはず。子どもたちが自然体で成長していってくれればと願っています。もちろん、勉強が一番大事！



今年、卒業した中3生が残っていた言葉です。友だちとケンカしたり、悪さをして叱られたり、そんな中でも学ぶことは多いはず。子どもたちが自然体で成長していってくれればと願っています。もちろん、勉強が一番大事！

塾長コラム
あんぱんち
6月もまもなく下旬。すっきりしない空、でも暑い日が多くて…。それでも、子どもたちは、やはり元気です。いつのまにか、毎年恒例、放課の水遊びが始まりました。子どもたちに元気をもらおうと、今年もたまには参戦します(笑)。
さて、そんな6月。気になるニュースがありました。「修学旅行生5人、長崎の被爆者に暴言 横浜の中学校謝罪」という記事です。ちょうど、名教の中3生たちも、修学旅行に出かけ、塾の教室でも、旅行の話題が多かった時期でした。子どもたちの話を聞いてみると、「デイズニーク、USJか」といった楽しそうな話がほとんどです。その中でも、班作りの話など友人関係に関する話題が私には気になります。中学生という多感な時期だからこそ、人間関係の大切さ、様々な価値観を持った人たちとの距離の取り方、好き嫌いだだけでは社会は成り立たないことなどを、学んでほしいと思っています。修学旅行の部屋割り、班作りは、そんなことを学ぶ絶好の機会です。修学旅行の目的は、施設の見学など実際に見て触れて学ぶことに加え、寝食を共にすることで人間関係やコミュニケーションを学ぶことなどたくさんあります。子どもたちにとって、全てが勉強です。そういう旅行の目的や意味づけを、事前学習や旅行当日の先生たちには期待します。横浜の中学校の先生たちには、長崎に連れていくことの意味づけ教育が足りなかったのではないかと、残念に思いました。

予定

- 7月12日(土) レッツテスト&プレ漢検②
 - 7月15日(火) 1学期最終授業
 - 7月16日(水)～22日(火) 休講
 - 7月23日(水) 夏特訓!2014 開講
 - 8月24日(日) 愛知全県模試(中3)
 - 8月30日(土) 各種模試(小3～中2)
- ★★夏のお楽しみイベント★★
「真夏の名教合戦」&
「スタンプこども祭り」出店
詳細は、後日発表!

もう一つ。「LINEで約束女性宅訪れ強盗」というニュースに気を留めました。名古屋市瑞穂区の一人暮らしの33才女性が、LINEで知り合い訪れてきた男二人組に強盗にあったというものです。女性は「これから遊ぼう」と約束をし、住所を伝えたとのこと。一人暮らしの女性が、面識のない人に住所を教えるなんてびっくりしますよね。しかも、立派な大人であるはずの33才。気軽に使えて便利なLINE。子どもたちも使っています。正しい使い方をちゃんと学んでほしい。ちゃんと教えたいですね。
塾長 西川 陽祐